
CONSELHOMUNICIPALDE DEFESA DO MEIO AMBIENTE 
Lei Municipal N23985\10 

ATA da 12° Reunião Extraordinaria COMDEMA (Conselho Municipal de 
Defesa do Meio Ambiente) Cruzeiro- SP, Data: 22/12/2020 (terça-feira), 
Webinar-Zoom,lnício:09:30. Encerramento: 12:30h; Sr. Elias Adriano dos 
Santos, Presidente do COMDEMA de Cruzeiro abriu os trabalhos do dia, 
agradecendo a presença de todos e leu a Pauta para a presente reunião: 1-
Aprovação da Pauta; 2- Aprovação da ATA 11º Reunião Extraordinaria-
COMDEMA; 3- Loteamentos e Condominios Residencial; 4-GT-Edital de 
Renovação-COMDEMA-Bienio 2021/2022 5-lnformes Gerais. Instituições 
Presentes: ONG AJADES Jaguamimbaba, Sr. Elias Adriano dos Santos 
(presidente do Conselho);(AJADES).Olivia M.L.Costa (SEMA),Paula Sousa 
(Casa da Agricultura-Cruzeiro);Rosana Meirelles(SEMEC);Fabiano Haddad 
(Sindicato Rural de Cruzeiro e Lavrinhas), Visitantes: Hamilton (Morador de 
Cruzeiro), Thiago Antonino(Alupar-Energia Queluz-Lavrinhas), Otavio, Luan 
Cortes(SEMA), Pauta e ATA aprovada. 2 - Sr. Elias Adriano, abriu a reunião 
agradecendo a presença de todos, solicitou aprovação da Pauta.aprovado 
pelos presentes.Elias Adriano abriu a palavra a Olivia M.L.Costa,fez uma 
apresentação das plantas alusivo aos projetos dos loteamentos.quanto ao 
cumprimento dos procedimentos para a obtenção da manifestação 
ambiental.expedido pela SEMA,após aprovação do COMDEMA,conforme a 
DN001/2013,o loteamento Vista dos Marins,assim como o Gran Vlillage 
apresenta deficiencia,a SEMA enviou um comunique-se solicitando o envio dos 
documentos faltantes.e no cumprimento da Lei Municipal nº 4854/2019 
Eng.Fabiano Hadd,Rosana Meirelles,Hamilton Ribeiro,Paula Souza,Thiago 
Antonino, devemos aguardar a manifestação dos responsáveis pelo 
empreendimento.para planejar os próximos passos envolvendo a Secretaria de 
Obras. loteamento Morada da Serra.cumpriu todos os requisitos e foi até além 
do solicitado.que poderá servir de modelo aos próximos loteamentos;O GT-
Edital de Renovação-COMDEMA-Bienio 2021/2022,sera constituído pela 
Rosana Meirelles,Paula Souza,Fabiano Hadda,Hamilton Ribeiro;lnformes:Elias 
Adriano, desejou a todos um feliz Natal e um Prospero Ano de 2021, 
Presidente deu por encerrada a Reunião as 12:30h, e eu,Ad.doc, Alcione Blois 
que secretariei esta reunião, encerro a presente Ata, que lida e achada 
conforme, será assinada pelos presentes. 


